



Au lever du soleil, Ahmed se réveille en frottant ses yeux. Il les ouvre et jette un coup d'œil sur son réveil. Soudain, il se lève rapidement, affolé, car il est déjà 7h30, et il a raté son bus. Personne n'est à la maison car sa famille est partie rendre visite à ses grands-parents hier. Ahmed avait préféré rester seul à la maison, mais maintenant il regrette cette décision. Il réalise qu'il a seulement 15 ou 20 minutes pour se préparer et ne pas être en retard à l'école.



Il se lave, s'habille et prend son petit-déjeuner rapidement. Il sort alors de chez lui à 7h50, prenant son vélo pour se déplacer plus rapidement. Il décide de raccourcir le chemin en prenant des rues secondaires pour gagner du temps. Finalement, il arrive à l'école, essoufflé et en sueur, mais se rend compte qu'elle est fermée car c'est le week-end. Il se sent frustré, épuisé et un peu idiot d'avoir couru pour rien. Quelle journée !

Réponds aux questions :

- Pourquoi Ahmed se réveille-t-il affolé ?
- Où est la famille d'Ahmed au début de l'histoire ?
- Combien de temps Ahmed a-t-il pour se préparer une fois qu'il réalise qu'il est en retard ?
- Comment Ahmed se déplace-t-il pour aller à l'école ?
- Pourquoi Ahmed se sent-il frustré et idiot à la fin de l'histoire ?

Mets vrai ou faux :

- Ahmed a raté son bus.
- La famille d'Ahmed est à la maison quand il se réveille.
- Ahmed prend son petit-déjeuner lentement.
- Ahmed arrive à l'école à temps.
- Ahmed ne regrette pas d'être resté seul à la maison.